
 

 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会平成３１年３月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１地方創生 

 

 

 

 

 

 

 

 

２まちづくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３子育て 

⑴ 本市における金融

機関を核とした地

方創生対策につ

いて 

 

 

 

 

 

⑴ 市内の空洞化を

防ぐ対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 子育てワンストッ

・地域の活性化について市内６金融機関

との協定締結はされたが、その後の動

きが見えてこない。今後の公共施設の

維持等、まちづくりの中で民間資金を

活用したＰＰＰ・ＰＦＩの行政手法が

必須と思われる。金融機関の持つ情報

網や、資金力を地域活性化へ結び付け

るための取り組みについて伺う。 

 

・地域の中で人の拠り所となる商店が消

えていく。ある店前では、今まで集っ

ていた高齢者が手押し車にすわりいつ

までも閉店を惜しんでいた。行政との

タイアップ、あるいは金融機関からの

情報提供や事業提案を請い、地域サロ

ンなどの有効活用や後継者を募る事業

引き継ぎ等、官民一体で空き店舗にな

る前に対策が打てないものか。市とし

ての対応を伺う。 

 

・４月には、待望の子育て支援センター



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４生涯学習 

プに向けた電子申

請の推進について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ スポーツ振興計画

の策定について 

が開設する。切れ目のない支援の充実

も大事なことだが、繰り返し提言させ

て頂いているように子育てのワンスト

ップ化を進めるべきであり、行政窓口

業務の煩雑さの解消や、何よりも保護

者の負担軽減を図ることのできる電子

申請のシステムもその一助と考える。

国の進めるマイナンバー制度と関連し

て進めるべきであり、取り組みと今後

の対応について伺う。 

 

・競技力の向上も含め、健康や地域の活

性化に寄与する市民スポーツに求めら

れる役割は大きく、ライフステージに

合わせた市民への啓蒙や環境整備が求

められている。しかしながら、本市に

はスポーツ振興計画が策定されておら

ず、今後のスポーツの推進を図るため

にも策定すべきであるが、考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


